

Como estudiante activo de la UNED, mis palabras no pueden ser otras que de agradecimiento al todo el equipo docente, así como de coordinación y técnico del mismo, tanto por hacer posible una plataforma en la que estar conectados, como por la amabilidad del personal en las instalaciones.

Por diversas circunstancias, en su momento pausé mi formación académica entrando de lleno al mundo laboral tanto por cuenta ajena, como años más tarde fundando mi propia empresa.

La pandemia del COVID 19 hizo a muchas personas replantearse las cosas, y fue en este momento en el que contacté con la Universidad Nacional de Estudios a Distancia y comencé mi nueva aventura formativa en el grado de Historia del Arte.

Una nueva oportunidad de poder compaginar mi negocio con mi formación, y sentirme plenamente satisfecho por la oportunidad de estudio a distancia con todas las facilidades posibles. Gracias.

*Manuel Candel Alcahud*

*Estudiante de Historia del Arte, UNED Albacete.*

